

ミラクリ

未来(ミライ)に向かって 果たすべき使命や役割(ミッション)をクリアできる自分になりたい



那覇市立神原小学校

学校だより 第20号

発行 令和5年9月20日(水)
文責 校長 石川 博久



来週で9月が終わります。学習のまとめも頑張りましょう。今から秋休みの計画も立てるといいですね。



正しい行動ができる児童を育む！ 対応策①②③の指導の徹底 と「なぜ、きまりがあるのか？」日々いろいろな場面で 仲間や親子で考えていきましょう！

保護者の皆様、本日は、本県の中学生在が起こしてしまった事件の情報を共有し、学校と家庭・地域がこれまで以上に連携し、警察等の関係機関の指導をいただきながら取り組まないといけないことについて確認いたします。本件については、確実にご家庭でも親子で話し合いをしていただきますようお願いいたします。

保護者の皆様もすでにご存じだと思います。テレビのニュースや新聞、ネットなどで「大麻所持で中学3年生が逮捕」という本当にショッキングな事件が起きてしまいました。中学生がどのような方法で大麻を入手したのか、どのくらいの中学生がこの事件に関わっているのか等、現在警察が捜査しているところです。この事件を受け私たち学校としては、大麻所持の低年齢化を深刻に受け止めています。このままだといつか小学生がこのような事件に巻き込まれないか、本当に不安に思っております。専門の方々によれば、薬物に手を出してしまう生徒は、全てが非行型の生徒ではなく、一見問題を起こしそうもない生徒や、人の関りがうまくできていない生徒、自分の居場所がない生徒、夢中になれることがない生徒などが、ネットなどを通して、ちょっとした興味本位で入手することもあるとのことです。入手ルートはわかりませんが、私たちが考えている以上に容易に入手できるとも言われています。大麻の常習者からいつかは覚せい剤の常習者になっていくことも少なくないと言います。大麻が心身に悪いことは、子供たちも保護者の皆さんもわかっていると思います。私たち学校と保護者は、子供たちに大麻の怖さを理解させるとともに、「絶対に大麻に手を出すような子供たちにしない」という強い決意をもって指導をしていかなければなりません。

今後、薬物に関する未然防止策として、学校教育でできること、学校と家庭・地域とが連携してできることについて真剣に考え取り組んでいきたいと思っております。

【事件の事実】 大麻所持の疑いで男子中学生を逮捕 浦添署が入手先を捜査

県内新聞記事より



沖縄県浦添警察署は9月7日、沖縄本島中部の公園で約0.1グラムの大麻を所持していたとして、大麻取締法違反容疑で本当中部の中学3年の男子生(14)を逮捕したと発表した。「自分で吸うために持っていた」と容疑を認めているという。逮捕は8月3日。逮捕容疑は6月28日午前8時25分ごろ、本島中部の公園で大麻を所持していた疑い。浦添警察署によると、公園内で友人の少年と4~5人で寝ていた中学生を、通報を受けて駆け付けた警察官が職務質問し、所持品検査をしたところ、ポーチの中の袋に紙で巻かれた大麻を発見した。また家宅捜索した自宅からも大麻0.1グラムが見つかったという。友人らは所持していなかったという。中学生は「自分で購入した」と話しているという。浦添警察署が大麻の入手先などを捜査している。

【県教育長コメント】中学生が大麻取締法違反容疑で逮捕されたことを受け、沖縄県教育委員会の半嶺満教育長は「薬物乱用の低年齢化が進んでいる事態に強い危機感を抱いている。これまで保健体育の授業をはじめ、学校教育活動全体で薬物乱用防止教育に取り組んできた。改めて学校、家庭、地域、警察などの関係機関と危機感を共有し、薬物乱用防止教育を徹底する」とコメントを発表した。

【那覇地区緊急校長会】9月13日(水)那覇地区小中学校緊急校長会が県教育庁那覇教育事務所(南部合同庁舎)で開催され、本件の事実確認するとともに、県教育長からのメッセージを読み上げ、学校現場における薬物乱用防止教育の徹底と、各学校において薬物乱用防止に係る特設授業を実施することを確認した。

【神原小学校緊急職員集会】9月14日(木)放課後、緊急職員集会を行い、今後の学校での対応策を確認し、全校体制で「正しい行動ができる児童」を育てるための指導を共有した。対応策 ①きまりを守る指導 ②児童の居場所と活躍する場をつくる指導 ③活動・学習過程での児童の姿を認め褒める指導

月	日	曜日	行事等	学年	1校時	2	3	4	給食	5	6	下校時刻
9	25	月	一学期成績処理週間 9/25~9/29 ■学級の日の時間 8:20~8:30 「こころのアンケート」	1年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				2年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				3年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				4年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				5年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				6年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
9	26	火	■読み聞かせ 8:20~8:30 ■旗頭練習⑥ 16:00~17:00 本校運動場	1年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				2年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				3年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				4年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				5年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				6年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
9	27	水	■学年会	1年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				2年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				3年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				4年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				5年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				6年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
9	28	木	■神原中学校区小中一貫教育合同授業研究会 1. 公開授業 14:00~14:45 神原小6年2組学級活動(3) 指導者: 當間隆太先生 6年2組児童下校 15:00 2. 授業研究会 15:00~16:45 3. 参加約80人: 神原中、神原小、豊屋小の全職員、那覇市教育委員会指導主事等	1年	○	○	○	○	◎	△	13:30	
				2年	○	○	○	○	◎	△	13:30	
				3年	○	○	○	○	◎	△	13:30	
				4年	○	○	○	○	◎	△	13:30	
				5年	○	○	○	○	◎	△	13:30	
				6年	○	○	○	○	◎	△	13:30	
9	29	金	■旗頭練習⑦ 16:00~17:00 本校運動場 ★第18回 やる気・元気旗頭フェスタinなは 10/1(日) 10時~13時 沖縄セルラースタジアム那覇 参加の皆さん頑張ってください!!	1年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				2年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				3年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				4年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				5年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30
				6年	○	○	○	○	◎	○	△	14:30

対応策① きまりを守る指導

先生やお父さんお母さんが「これは、体に悪い物なので絶対に飲んではいけません」「これは、食べたら命を失うかもしれない物なので、絶対に食べないでください」と何度言われ指導されたら、神原っ子の皆さんはどうしますか?当然、絶対にその飲み物や食べ物に手を出さないし、口にもしませんよね。

今回改めて確認したいことは、「大麻」という薬物を手に入れたり使ったりしてはいけないということです。「大麻」は皆さんの体や心に悪い影響を与えます。絶対にダメです。もし「このくらい大丈夫だよ。やってみようよ」と友達から誘われたとしても、強い気持ちではっきりと断ってください。やっと思いこの善悪の判断ができる人になってください。そのためには、日頃から学校(家庭)のきまりを守る人であってほしいと思います。なぜきまりはあるのか!一緒に考えていきましょう。



対応策② 子供たちの居場所と活躍する場をつくる指導

先生方は全ての神原っ子が安心してできる学級づくり、やりがいのある授業・学級づくり、認め合う人間関係づくり、一人一人の児童のよさや学級のよさが発揮できる学級経営の充実をめざし指導していきます。神原っ子を決して一人(孤独)にはしません。

そのために先生方は、教科の指導と併せて、これまで通り、子供たちが活躍できる学級活動(学級会・実践、当番活動、係活動)を計画的に実施していきます。

だから神原っ子の皆さんも、どのような場面でも、誰とも当たり前に関わり、助け合い、協力しながら取り組んでください。そして、仲間から認められ、信頼される存在になれるよう努力してほしいと思います。



対応策③ 子供たちの頑張っている姿を認め褒める指導

先生方は神原っ子が、どのような活動(学習面や生活面)でも、結果だけではなく、活動・学習過程における神原っ子が一生懸命に取り組んでいる姿を認め褒めていきます。

だから神原っ子には「なりたい自分」を目指して日々一杯どんなことにも取り組んでほしいと思います。



【確認】9/21(木)・9/22(金)の両日は、6年生の修学旅行に校長先生も団長として参加するため、今週の「学校だより」の発行は本日9/20(水)とします。ご理解ください。来週は、先生方の一学期成績処理週間や小中一貫教育授業研究会のため、下校時刻に変更があります。ご確認ください。